



El canciller de Ecuador, Ricardo Patiño, indicó este domingo que el pensamiento del Papa Francisco, coincide con los planteamientos que el gobierno de la nación suramericana impulsa desde hace ocho años, con la llegada de la Revolución Ciudadana, liderada por el presidente de ese país, Rafael Correa.

"Nos alegra mucho coincidir con él, porque sabemos que lo que nosotros planteamos es también parte de esos pensamientos, de sus principios cristianos. Nos alegra tener coincidencia con un hombre de la talla universal del Papa", expresó en transmisión de Telesur.

En el espacio televisivo, el diplomático manifestó que el Papa Francisco destacó los avances, a nivel social, que el gobierno ecuatoriano ha llevado a cabo en los últimos años. "Algo que si me impresionó es que cuando él estaba leyendo inicialmente, dejó la lectura, para decirle al presidente Correa 'Presidente me alegro tanto de encontrar tantas concordancias con el pensamiento que yo expreso y lo que ustedes aquí están haciendo' y continuó leyendo", subrayó.

Patiño señaló que las ideas del papa cumplen con una agenda política universal y además con la humanidad y la Madre Tierra.

Patiño destacó el llamado realizado por el Sumo Pontífice a atender a las minorías más vulnerables que existen en América Latina, a través de mecanismos como el diálogo y la participación para que se consoliden los logros de desarrollo promovidos en la región latinoamericana y caribeña.

El Papa Francisco permanecerá en Ecuador hasta este miércoles 8 de julio, en la primera escala de una gira que también lo llevará a Bolivia y Paraguay, hasta el día 13.

La última vez que el Papa estuvo en esta región fue en 2013, cuando visitó Brasil durante las Jornadas Mundiales de la Juventud.

### **Llamado al diálogo**

## **Canciller Patiño: Pensamiento del Papa Francisco coincide con la Revolución Ciudadana**

Escrito por AVN

Domingo, 05 de Julio de 2015 16:18

---

El canciller de Ecuador reiteró este domingo su llamado a sumarse al diálogo, frente a las acciones violentas orquestadas por la derecha ecuatoriana, quienes aprovecharon la presentación de las leyes de Herencia y Plusvalía, con el fin de desestabilizar al país.

"Dejen sus piedras, dejen sus palos, dejen la violencia y nosotros los incorporaremos al diálogo", dijo.

La reforma de la Ley de Herencia establece el pago obligatorio de impuestos sobre herencia mayor a 50.000 dólares, en un contexto donde sólo 2,5 % de los 16 millones de ecuatorianos alguna vez recibirá una herencia y, de estos, apenas 10 % una mayor a 50.000 dólares.

El diplomático señaló que la derecha ha manifestado su negativa a sumarse al diálogo nacional. No obstante, organizaciones, que desean solventar los problemas por el camino democrático, se sumaron a la invitación realizada por el presidente Correa.